



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/51/167
19 de junio de 1996
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

Quincuagésimo primer período de sesiones
Temas 66 y 71 de la lista preliminar*

APLICACIÓN DEL TRATADO DE PROHIBICIÓN COMPLETA DE LOS
ENSAYOS NUCLEARES

DESARME GENERAL Y COMPLETO

Carta de fecha 12 de junio de 1996 dirigida al Secretario
General por el Encargado de Negocios interino de la Misión
Permanente Chile ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir un comunicado oficial del Gobierno de Chile en ocasión de la detonación de un nuevo artefacto nuclear por la República Popular de China el 8 de junio de 1996.

Le agradecería disponga que la presente carta y su anexo sean distribuidos como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 66 y 71 de la lista preliminar.

(Firmado) Juan LARRAÍN
Representante Permanente interino
Encargado de Negocios interino

* A/51/50.

ANEXO

Comunicado oficial emitido por el Gobierno de Chile
el 8 de junio de 1996

[Original: español]

El Gobierno de Chile expresa su más enérgico rechazo ante la detonación de un nuevo artefacto nuclear por la República Popular de China el 8 de junio de pasado.

Paralelamente, se ha tomado nota, con la mayor preocupación, del anuncio formulado por el Gobierno chino en el sentido de que planea realizar otra explosión antes de septiembre de 1996, fecha a partir de la cual, aplicaría una moratoria de ensayos nucleares.

El Gobierno de Chile reitera que estos ensayos desarían los principios y objetivos de no proliferación proclamados por la comunidad internacional - China incluida -, al acordarse la extensión del Tratado sobre la no proliferación de armas nucleares, como también aquellos que presiden la negociación del Tratado de prohibición completa de los ensayos nucleares que tienen lugar en Ginebra.

Chile sostiene una política coherente y decidida de rechazo a pruebas que no sólo contrarían las sensibilidades y las esperanzas de una opinión pública internacional que aspira a la proscripción total de las armas nucleares, sin que generen riesgos para el medio ambiente, la salud y la seguridad global, que no es posible subestimar.

Por lo mismo, el Gobierno de Chile exhorta amistosamente a la República Popular de China a renunciar a la prosecución de estos ensayos y poner en práctica, ahora mismo, la moratoria unilateral que manifiesta estar dispuesta a implementar en septiembre.
